

---

# Modaes

---

## Perfiles



### Álvaro Cebrián

Cofundador de El Ganso

---

Álvaro Cebrián es el cofundador, junto a su hermano Clemente, de la marca de moda masculina y femenina El Ganso. Ambos hermanos estudiaron Empresariales en el Colegio Universitario de Estudios Financieros (Cunef) de Madrid. En 2004, los Cebrián decidieron dejar sus respectivos puestos de trabajos para emprender en el negocio de la moda y lanzar El Ganso. Tras la salida de Clemente del día a día de la empresa en enero de 2017, Álvaro Cebrián se convirtió en director general de la empresa.